



Tomar paracetamol en el embarazo aumenta un 50% el riesgo de que los niños sufran asma

E. ARMORA

BARCELONA. Las mujeres que recurren al paracetamol para calmar los dolores durante el embarazo aumentan el riesgo de que sus hijos padezcan asma. Así lo apuntan los resultados de un estudio realizado por el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (CREAL) y el Instituto Municipal de Investigación Médica (IMIM) del Hospital del Mar de Barcelona, con la colaboración de la University of Aarhus de Dinamarca.

El estudio, que se basa en una muestra de 66.445 mujeres danesas, muestra la relación existente entre el uso de este medicamento con propiedades analgésicas durante la etapa de gestación —especialmente en el primer trimestre de embarazo— y, el riesgo de que los niños sufran problemas respiratorios o desarrollen asma en los primeros años de vida. En concreto, evidencia que la ingesta de esta sustancia aumenta un 20% el riesgo de asma durante los primeros 18 meses y hasta un 50% si el estudio se amplía a los siete años.

El doctor Manolis Kogevinas, coordinador del CREAL y uno de los investigadores del estudio, explicó ayer a ABC que «estos resultados confirman los datos apuntados por un informe británico anterior más pequeño». Kogevinas destacó la importancia de los resultados y recordó que «un 50% de las mujeres toman paracetamol en el embarazo». Según indicó, «este medicamento atraviesa la placenta y el feto no puede metabolizarlo».

Más información sobre el estudio:
<http://www.imim.es>